

Presseinformation

Kreative Köpfe gefragt - Aktiv die Region gestalten mit LEADER

Ein Blick auf die beiden Internetplattformen www.leader-neckartal-odenwald.de und www.kraichgau-gestalte-mit.de lohnt sich. Sie informieren über LEADER, die beiden Gebietskulissen Neckartal-Odenwald und Kraichgau, entsprechende Fördermöglichkeiten und Veranstaltungen zum Beteiligen und Mitmachen.

LEADER ist ein Regionalentwicklungsprogramm der EU und des Landes Baden-Württemberg. Es verfolgt das Ziel, die ländlichen Regionen weiter zu entwickeln und sozial, kulturell und wirtschaftlich zu stärken. Wer im schönen Kraichgau oder im idyllischen Neckartal-Odenwald wohnt, hat jetzt die Chance, in der anstehenden EU-Förderperiode 2014 bis 2020 seine Region nachhaltig mitzugestalten oder Projektideen vorzuschlagen. Es sollen in kooperativer Zusammenarbeit mit den Kreisen Neckar-Odenwald sowie Karlsruhe und Heilbronn gemeinsam getragene Strategien entwickelt und Projektideen gesammelt werden. Zu den Themenfeldern gehören insbesondere der Erhalt der Kulturlandschaft, Tourismus, Dorfentwicklung und vieles mehr.

Zwei weitere Regionalkonferenzen werden am 22. September, 17:30 Uhr in der Stadthalle Eberbach und am 24. September, 17:30 Uhr im Kulturzentrum Stiftskirche Sunnisheim stattfinden.

Weitere Informationen und Anmeldungen nimmt Barbara Schäuble, Amt für Nahverkehr und Wirtschaftsförderung unter Telefon: 06221/522-2501 oder E-Mail: Barbara.Schaeuble@rhein-neckar-kreis.de entgegen.